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令和６年第５回大崎上島町教育委員会定例会議 日程 

                                

開催日時：令和６年５月２４日（金） 

                              1５：００～１５：４０ 

            

1 議事 

  日程第１  報告第９号  社会教育委員、公民館運営審議会委員、 

               大崎上島文化センター運営審議会委員の委嘱について 

日程第２  議案第９号  令和 6年度学校給食運営委員会委員の委嘱について 

  日程第３  議案第１０号 令和７年度使用教科用図書採択に係る選定委員について 

  日程第４  議案第１１号 令和７年度使用教科用図書採択に係る調査委員について 

   

 

２ その他  

（1）懸案事項 

 

（2）その他 

活動予定 

 ６月 8日（土） ９：００～ 大崎上島中学校運動会 

６月２８日（金）１５：００～ ６月定例会議 

 

 

 
   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懸案事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

教育長 

 

教育課長 

教育長 

 

教育長 

 

教育課長 

教育長 

出口委員 

 

教育課長 

 

 

 

出口委員 

教育課長 

出口委員 

 

教育課長 

出口委員 

 

教育長 

教育長 

 

 

 

瀧口委員 

 

 

教育長 

 

出口委員 

 

 

教育長 

みなさんこんにちは。ただいまから令和６年第５回大崎上島町教育委

員会会議を開催します。 

本日の会議の進行についてですが、報告第９号「社会教育委員、公民

館運営審議会委員、大崎上島文化センター運営審議会委員の委嘱につ

いて」、議案９号「令和６年度学校給食運営委員会委員の委嘱につい

て」、議案第１０号「令和７年度使用教科用図書採択に係る選定委員の

委嘱について」、議案第１１号「令和７年度使用教科用図書採択に係る

調査委員の委嘱について」は、何れも人事に関する案件であり、これ

らは、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項ただし

書の規定に当たるため非公開として扱いたいと思います。よろしいで

しょうか。 

＜異議なし＞ 

それではそのように取り扱うことと決します。 

本日の傍聴希望はありますか。 

ありません。 

それでは、これより非公開として議事に入ります。 

 

これより非公開を解いて、公開として審議を進めたいと思います。その

他懸案事項につきまして、事務局から何かありますか。 

ありません。 

委員の皆さんから何かございますか。 

前回の定例会でもお話させていただきましたが、放課後子ども教室にお

ける暴力事件について、その後の対応など報告をお願いします。 

事実内容の確認として、社会教育係と保護者と話をしまして、その場で

謝罪をしました。当初は放課後子ども教室のスタッフも謝罪に行くこと

にしておりましたが、それは保護者のほうから遠慮したいということで

したので係員２名でお伺いしました。 

保護者は納得されたんですか。 

はい。ご納得いただきました。 

それから統合検討委員会の設置についてはどのようにされるんでしょ

うか。 

検討委員会としてこれから設置について検討します。 

これまでの教育委員会議の流れを受け継いで進めていくということで

すかね。 

仮称検討委員会については、これまでの教育委員会議で決されたもので

しょうから進めていきたいと思います。先日統合などの事例のある庄原

市へ課長と係長とでお話を聞きに行ってまいりまして、今後その内容な

ども参考にしながら検討委員会を立ち上げていきたいと思っておりま

す。 

昨年の教育委員会議の中で、３月に総合教育会議で開催するということ

だったんですけど日程調整ができずに開催されていないままになって

いて話が中途半端な形で止まっているかんじなんです。 

これから立ち上げようとする検討委員会はまだ案の段階でありまして、

総合教育会議で議論していくことになると思います。 

町長も「総合教育会議で議論していく。」と答弁されていますよね。そ

の総合教育会議が開催されないまま教育委員会議で結論を出して動い

ているようになっているんですよね。 

これまでの教育委員会議で検討会を設置することは決されていないん
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ですね。総合教育会議で議論して筋道を決めていくということですか

ね。それでは今後総合教育会議を開催して、その中で検討委員会を設置

するということになれば進めていくということですね。 

２月の教育委員会議では３月末までに総合教育会議を開催して、教育委

員会としての意思統一を行って、町の義務教育の在り方を検討しましょ

うという流れだったのかなと思っていたんですけど、総合教育会議が開

催されないまま今に至っているんですよね。 

それではまず総合教育会議を開催して、その後検討会を設置していくと

いう流れなんですかね。 

町長と前教育長が議会で答弁された内容の流れになっていなくて、統合

ありきで進んでいるように誤解されている保護者などには、議会を通し

て説明をしないといけないと思うんですよね。 

２月の教育委員会議の中でもあったようですが令和６年度中に方向性

を定めるという流れになっていたようですね。ただ４月の常任委員会で

はそれは性急すぎるということで令和６年度中というのは撤回したよ

うな形になっています。 

まずは総合教育会議を開催することが大切だと思うんですが。 

いずれにしても小学校の今後の在り方という指針はできるだけ早い段

階で示さないと、どうにもならない状況になって考え出したのでは遅い

ですよというのは、この間何度もお話させていただいてきました。 

総合教育会議の中で、検討委員会を設置して教育委員会へ提言していた

だいて基本方針を定めるということを議論しないといけないと思いま

す。 

「統合を含めた在り方を検討するため適正化検討員会を設置する。」と

いうことで本年度中に方向性を定めるということだったと思います。 

適正化委員会の中で、今後どのようにしていくのかをしっかり議論して

もらえると思っています。 

アンケートの内容についてもいろいろな意見が出ていたと思いますが、

統合しますがどうですかなどという内容ではなかったですよね。 

まずはいまだ開催されていない総合教育会議を開催して、今みなさんが

おっしゃられている内容を議論していけばよいのではないでしょうか

ね。 

総合教育会議を開催するんですが、日程調整は今後事務局で行いますが

６月議会などありますので少し時間をください。 

我々からすれば３月に開催予定だったのがずっと延期されている状態

なんですよね。 

町長も前教育長も開催するというのはおっしゃられていたと思います。 

わかりました。それではまずは総合教育会議開催について日程調整しま

す。 

それでは続いてその他活動予定をお願いします。 

 

  ～ 活動予定を説明。 ～ 

 

事務局から説明がありましたがこれらに関連して何かありましたらお

願いします。 

<なし> 

それではこれを持ちまして本日の会議のすべてを終了します。ありがと

うございました。 


